

## Allgemeine Geschäftsbedingungen Swiss Pavilion

August 2023 | [For English see page 2](#)

### 1. Geltungsbereich

Die nachfolgenden allgemeinen Geschäftsbedingungen gelten für Mitaussteller in Swiss Pavilions, organisiert von Swiss Medtech, dem Schweizerischen Medizintechnikverband.

### 2. Anmeldung

- 2.1. Anmeldungen für die Messteilnahme erfolgen über die Anmeldeplattform per Internet auf der Webseite von Swiss Medtech. Die Anmeldung wird erst durch eine per E-Mail zugesandte Bestätigung rechtsverbindlich.
- 2.2. Übersteigt die Nachfrage die Anzahl der verfügbaren Plätze, wählt Swiss Medtech die Teilnehmer nachfolgenden Kriterien aus:
  - Wiederholte Teilnahme am Swiss Pavilion
  - Datum der Anmeldung
  - Mitgliedschaft bei Swiss Medtech
  - Ergänzende Produktlinie zu den anderen Ausstellern
- 2.3. Die Anmeldung ist mit einer Vorauszahlung verbunden. 60 % des Gesamtpreises (Paketpreis). Sie wird nach Eingang der Anmeldung in Rechnung gestellt. Die Zahlung erfolgt 20 Tage nach Erhalt der Rechnung. Die restlichen 40 % werden 2 Monate vor Beginn der Messe in Rechnung gestellt. Der Gesamtbetrag ist vor Beginn der Messe zu zahlen. Eventuelle Nachzahlungen, die nicht im Paketpreis enthalten sind, werden nach dem Messetermin in Rechnung gestellt. Die Rechnungen sind innerhalb von 10 Tagen nach Erhalt zahlbar.
- 2.4. Ist der Aussteller mit der Vorauszahlung in Verzug, ist die Swiss Medtech berechtigt, den Vertrag zu kündigen. In diesem Fall hat der Aussteller den gesamten Beteiligungspreis als Vertragsstrafe zu zahlen.
- 2.5. Die Swiss Medtech ist berechtigt, den Zugang zum Swiss Pavillon zu verweigern, wenn der Gesamtbetrag des Paketpreises noch nicht überwiesen wurde.
- 2.6. Die Swiss Medtech behält sich das ausschliessliche Recht vor, den Stand und die Fläche einem Aussteller zuzuweisen.

### 3. Gestaltung des Standes

- 3.1. Die Gestaltung des Swiss Pavillons erfolgt nach den Richtlinien der MPK (Messe- und Projektkommission) und berücksichtigt die Wünsche der Partner. Mit der rechtsverbindlichen Anmeldung im Internet, erklären sich die Aussteller mit dem Gesamtkonzept und der vorgegebenen Gestaltung einverstanden.

### 4. Grundleistungen

- 4.1. Swiss Medtech übernimmt die Gesamtverantwortung für die Organisation des Swiss Pavillons und ist Vertragspartnerin der jeweiligen Messeleitung.
- 4.2. Swiss Medtech ist bestrebt, die Kosten für alle Aussteller zu minimieren durch eine Optimierung aller Dienstleistungen und durch das Sponsoring des Swiss Pavilion durch Dritte.
- 4.3. Swiss Medtech unterstützt die Aussteller des Pavillons vor, während und nach der Messe bei der Vorbereitung und Durchführung ihres Standes.

### 5. Zusätzliche Dienstleistungen

- 5.1. Alle Installationen und Dienstleistungen, die über die Grundausstattung hinausgehen, werden als Zusatzleistungen nach Aufwand der Swiss Medtech separat in Rechnung gestellt.

### 6. Organisation und Nutzung des Standes

- 6.1. Die Swiss Medtech kann für die Organisation des Swiss Pavillons Dritte ernennen und beauftragen («Auftragnehmer»). Gegenüber den Schweizer Ausstellern und der

Messeleitung handelt der Auftragnehmer im Namen von Swiss Medtech, wobei die Swiss Medtech die Hauptverantwortliche bleibt.

- 6.2. Die Swiss Medtech haftet nicht für Belästigungen jeglicher Art, die sich aus dem Standort des Standes oder seiner Umgebung ergeben können

### 7. Transport, Versicherung und Sicherheitsmassnahmen

- 7.1. Die Verpackung, der Hin- und Rücktransport, die Verladung, die Lagerung und die Versicherung der auszustellenden Güter gehen zu Lasten des Ausstellers, es sei denn, die Swiss Medtech stimmt ausdrücklich einer anderen Regelung zu.
- 7.2. Die Teilnahme an der Veranstaltung schliesst keine Versicherung ein. Die Absicherung gegen Risiken jeglicher Art, wie Haftpflicht, Unfall, Krankheit, Diebstahl und Sachbeschädigung usw. ist Sache jedes Ausstellers.

### 8. Änderungen und Rücknahme

- 8.1. Verzichtet ein Aussteller auf die Teilnahme oder reduziert er den Umfang seiner ursprünglichen Teilnahme, so hat er den vollen Paketpreis und die der Swiss Medtech entstehenden Kosten für zusätzliche Leistungen zu bezahlen. Bei schriftlicher Mitteilung des Rücktritts oder der Reduktion des Standes vor Beginn der Messe, werden folgende Rückerstattungen des Paketpreises und der zusätzlich entstandenen Kosten gewährt:
  - 50 %, wenn die Rücktritts- oder Minderungserklärung spätestens vier Monate vor Messebeginn bei Swiss Medtech eintrifft
  - 20 %, wenn die Rücktritts- oder Minderungserklärung spätestens drei Monate vor Messebeginn bei Swiss Medtech eintrifft
  - geht die schriftliche Rücktrittserklärung weniger als drei Monate vor Messebeginn bei Swiss Medtech ein, so sind der volle Beteiligungspreis und die angefallenen Mehrkosten fällig und zahlbar.

- 8.2. Findet ein Aussteller einen geeigneten Ersatzaussteller, so ist er von der Zahlung des Paketpreises befreit, wenn der Ersatzaussteller die Kosten für den Ersatzaussteller übernimmt. Der ursprüngliche Aussteller bleibt jedoch für die Bezahlung der allfälligen Mehrkosten für Swiss Medtech haftbar.

### 9. Datenschutz

- 9.1. Mehr Informationen entnehmen Sie bitte unseren [Datenschutzbestimmungen](#).

### 10. Multimedia Aufzeichnungen

- 10.1. Im Rahmen der Messe kann es zu Bild-, Ton- und/oder Videoaufzeichnungen durch Swiss Medtech bzw. durch beauftragte Dritte kommen. Diese Aufzeichnungen werden von Swiss Medtech u.a. zu eigenen Marketingzwecken verwendet. Mit der Teilnahme im Swiss Pavilion erklärt sich der/die Teilnehmende mit den besagten Bild-, Ton- und/oder Videoaufnahmen einverstanden und erlaubt Swiss Medtech, dass diese für spätere Werbezwecke verwendet werden dürfen.

### 11. Ausschluss der Haftung

- 11.1. Die Swiss Medtech lehnt jede Haftung für Schäden oder Verluste der Aussteller ab.
- 11.2. Swiss Medtech lehnt jede Haftung ab, wenn die Messe aufgrund von höherer Gewalt, einschliesslich Epidemien und Pandemien, abgesagt werden muss.

### 12. Anwendbares Recht und Gerichtsstand

- 12.1. Es gilt schweizerisches Recht. Gerichtsstand ist Bern, Schweiz.

## General Terms and Conditions Swiss Pavilion

August 2023 | [Für Deutsch siehe Seite 1](#)

### 1. Scope of application

- 1.1. The following general terms and conditions apply to co-exhibitors in Swiss Pavilions organized by Swiss Medtech, the Swiss Medical Technology Association.

### 2. Registration

- 2.1. Registrations for participation in the trade fair are made via the registration platform on the Internet on the Swiss Medtech website. The registration becomes legally binding after a confirmation has been sent by e-mail.
- 2.2. If demand exceeds the number of available slots Swiss Medtech selects the participants according to the following criteria:
  - Repeated participation at the Swiss Pavilion
  - Date of registration
  - Membership of Swiss Medtech
  - Supplemental product line to the other exhibitors
- 2.3. The application is subject to an advance payment. 60 % of the participation fee (the agreed «Participation Price»). It will be invoiced upon receipt of registration. Payment shall be made 20 days after receipt of the invoice. The remaining 40 % will be invoiced 2 months prior to commencement of the exhibition. The total Participation Price must be paid prior to commencement of the exhibition. Potential additional payments that are not included in the Participation Price shall be invoiced after the date of exhibition. Invoices are payable within 10 days after receipt.
- 2.4. If the exhibitor is in delay with the advance payment, Swiss Medtech is entitled to give notice to terminate the contract. In this case, the exhibitor will have to pay the entire Participation Price as a contract penalty.
- 2.5. Swiss Medtech is entitled to deny access to the Swiss Pavilion if the total amount of the Participation Price has not been remitted yet.
- 2.6. Swiss Medtech retains the exclusive right for allocation of the booth and area to an exhibitor.

### 3. Booth design

- 3.1. The Swiss Pavilion is designed according to the guidelines of MPK (Messe- und Projektkommission) and takes the requests of its partners into consideration. By signing the exhibitor contract, the exhibitors agree to the overall concept and the given design.

### 4. Basic services

- 4.1. Swiss Medtech assumes the overall responsibility for the organisation of the Swiss Pavilion and is contract partner of the exhibition management.
- 4.2. Swiss Medtech aims at minimising the costs for all exhibitors through an optimisation of all services rendered and through third party sponsoring of the Swiss Pavilion.
- 4.3. Swiss Medtech supports Pavilion exhibitors prior to, during and after the exhibition in the preparation and realisation of their booth.

### 5. Additional services

- 5.1. All installations and services falling outside the framework of basic equipment are invoiced separately as additional services, representing Swiss Medtech's costs and time incurred.

### 6. Organisation and use of the booth

- 6.1. Swiss Medtech may appoint and contract third parties for the organisation of the Swiss Pavilion («the Contractors»). Vis-à-vis the Swiss exhibitors and the exhibition management the Contractor shall act on behalf of Swiss Medtech, while Swiss Medtech remains the primary responsible party.

- 6.2. Swiss Medtech shall not be responsible for any nuisance of any kind that may result from the location of the booth or from its surroundings.

### 7. Transport, insurance and safety measures

- 7.1. The packaging, round trip transport, customs clearance, warehousing and insurance of the goods to be exhibited shall be payable by each exhibitor unless Swiss Medtech explicitly agrees to any other arrangements.
- 7.2. Participation in the event does not include any insurance. Protection against risks of every type, such as civil liability, accident, illness, theft of and damage to property etc. shall be in the responsibility of each exhibitor.

### 8. Modifications and withdrawal

- 8.1. If an exhibitor decides not to participate or reduces the scale of its initial participation, it must pay the full Participation Price and any costs incurred by Swiss Medtech in respect of additional services. In case of written notice of withdrawal or reduction of the booth is received prior to the start of the exhibition, the following refunds of the Participation Price and any additional costs incurred shall be granted:
  - 50 % if Swiss Medtech receives the notice of withdrawal or reduction at least four months prior to commencement of the exhibition,
  - 20 % if Swiss Medtech receives the notice of withdrawal or reduction at least three months prior to commencement of the exhibition.
  - If the written notice of withdrawal reaches Swiss Medtech less than three months prior to the commencement of the exhibition, the full Participation Price and any additional costs incurred shall be due and payable.
- 8.2. If an exhibitor finds a suitable replacement, it shall be exempted from payment of the Participation Price if such replacing party is paying the replacement costs instead. The original exhibitor shall nevertheless remain liable for payment of Swiss Medtech's additional costs, if any.

### 9. Privacy Policy

- 9.1. For more information, please refer to our [Privacy Policy](#).

### 10. Multimedia recordings

- 10.1. During the trade fair, Swiss Medtech or third parties commissioned by Swiss Medtech may make image, sound and/or video recordings. These recordings will be used by Swiss Medtech for its own marketing purposes, among others. By participating in the Swiss Pavilion, the participant agrees, to the aforementioned image, sound and/or video recordings and allows Swiss Medtech to use them for subsequent advertising purposes.

### 11. Exclusion of liability

- 11.1. Swiss Medtech disclaims any liability for damages or loss suffered by exhibitors.
- 11.2. Swiss Medtech disclaims any liability if the exhibition needs to be cancelled due to a Force Majeure incident, including epidemic and pandemic events.

### 12. Applicable law and place of jurisdiction

- 12.1. Swiss law shall apply. Place of jurisdiction is Bern, Switzerland.